

Une troisième chaufferie biomasse à Malaunay

Mercredi 26 mai, le maire Guillaume Coutey et les élus, accompagnés des enfants du centre de loisirs, ont inauguré la toute nouvelle chaufferie biomasse de Malaunay, la troisième de la Ville.

Après les deux chaufferies biomasse alimentant les groupes scolaires Brassens et Miannay inaugurées en 2017, Malaunay poursuit sa transition bas carbone avec ce nouvel équipement relié à l'espace Pierre-Nehoult, un bâtiment municipal qui accueille notamment le centre de loisirs de la Ville.

Une nouvelle infrastructure qui vient s'ajouter non seulement aux deux chaufferies déjà existantes mais aussi à tout le patrimoine de panneaux photovoltaïques sur les toitures des bâtiments municipaux : groupes scolaires, boulodrome, ateliers municipaux, centre Boris-Vian... Cette nouvelle pierre à l'édifice écologique de la Ville viendra renforcer le positionnement de Malaunay dans sa labellisation Cit'ergie pour laquelle elle vient d'être reconfirmée en début d'année.

Cette chaufferie de 27 m² réalisée par l'entreprise Dalkia pour un montant de 150 000€ (avec des subventions de l'Ademe, la Métropole Rouen Normandie et la Préfecture), dotée d'une chaudière de 74kW et comprenant un silo pour les granulés, permettra de chauffer près de 800 m² de surfaces puisqu'elle bénéficie à l'espace Pierre-Nehoult mais aussi au local de l'épicerie solidaire Solépi toute proche.

Avec ses 90 mètres linéaires de réseau de chaleur, le taux de couverture des besoins par le bois est estimé à 80% sur l'année. Enfin, la chaufferie fonctionnera elle-même grâce à une centrale solaire en autoconsommation sur la toiture avec une puissance installée de 2,8 kWc.

Nous avons tenu à associer les enfants du centre de loisirs, les premiers concernés, à l'inauguration de cette nouvelle chaufferie : en plantant tous ensemble les renouées et du houblon qui végétaliseront bientôt ce bâtiment, nous ouvrons un nouveau chapitre dans la vie du centre qui prépare activement, avec là encore la participation des enfants, sa labellisation en écocentre, le premier de Seine-Maritime !

Guillaume Coutey